

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Maudach	29.10.2020	öffentlich

**Anfrage der SPD-Ortsbeiratsfraktion
Veranstaltungen auf dem Alemannia Maudach-Gelände**

Vorlage Nr.: 20202412

Stellungnahme der Verwaltung

Am 18.07.2020 gab es eine Lärmbeschwerde zu der Gaststätte auf dem Vereinsgelände des SC Alemannia Maudach. Die Lärmbeschwerde wurde durch den KVD bestätigt. Hinweise auf Verstöße gegen die Corona-Bekämpfungsverordnung und die Hygienekonzepte gab es nicht.

Am 23.07.2020 beschwerte sich Herr Saal, dass es an den vergangenen Samstagen zu Lärmbeeinträchtigungen durch die Gaststätte des Vereinsgeländes gekommen sei. Zudem würden dort regelmäßig Veranstaltungen abgehalten. Herr Saal fragte an, ob die Maßnahmen der Corona-Bekämpfungsverordnung eingehalten und überprüft würden.

Gaststätten haben die Möglichkeit zwölf Veranstaltungen im Jahr durchzuführen, bei denen die Abgabe von Speisen nicht im Vordergrund steht.

Die Überprüfung des Veranstaltungskalenders der Gaststätte des SC Alemannia Maudach ergab, dass viele Veranstaltungen die Abgabe von Speisen im Vordergrund hatten, wie z. B. Nudel Abend oder Burger Abend.

Bei der Bauaufsicht wurde zudem angefragt, ob es einer gesonderten Genehmigung bedarf, wenn auf dem Vereinsgelände Veranstaltungen abgehalten werden.

Die Bauaufsicht gab an, dass eine Genehmigung für Musikaufführungen und einen Wirtschaftsgarten aus dem Jahre 1973 vorliegt.

Der Gaststätteninhaber wurde mit Schreiben vom 31.07.2020 auf die Einhaltung der Lärmbestimmungen und das Abhalten von Veranstaltungen hingewiesen.

Per Mail vom 28.07.2020 wurde Herrn Saal geantwortet, dass eine stadtweite dauerhafte Überprüfung aller Gaststätten auf Einhaltung der Corona-Bekämpfungsmaßnahmen nicht möglich ist. Ihm wurde mitgeteilt, dass es zielführend

ist, wenn Verstöße gegen die Corona-Bekämpfungsmaßnahmen und Lärmbeeinträchtigungen beim KVD angezeigt werden. Der KVD überprüft Beschwerden und erstellt ein Protokoll. Verstöße werden dann durch die Fachabteilung geahndet.

Beschwerden zu Veranstaltungen und Lärmbeschwerden zu der Gaststätte auf dem Vereinsgelände gab es seit Juli keine.

Es gab eine Beschwerde wegen Verstößen gegen die Corona-Bekämpfungsverordnung vom 29.09.2020.

Bei einer Überprüfung der Gaststätte auf Einhaltung der Corona-Bekämpfungsmaßnahmen am 30.09.2020 konnten keine Verstöße festgestellt werden.